



# Les soins non programmés dans le PAYS BIGOUDEN



J'ai besoin d'une consultation de médecine générale sous 24 à 48h, en journée dans la semaine

▶ Mon 1er réflexe? Appeler mon médecin traitant !

▶ Mon médecin traitant n'est pas disponible ou je n'ai pas de médecin traitant?

- *Je peux être réorienté.e vers un autre médecin généraliste par mes professionnels de santé (secrétaires médicales, pharmaciens, infirmiers, ..)*
- *J'appelle le 15 et demande le service d'Accès aux Soins*

▶ Et le soir et WE? Qui contacter?

- *J'appelle le 15*
- *Les samedis de 12h à 20h et les dimanches et jours fériés de 8h à 20h, je peux me rendre sans RDV à la Maison Médicale de Garde à l'Hôtel-Dieu de Pont-l'Abbé*

**En cas d'urgence vitale appelez le 15 ou le 112**

